
 
 

 

El Rector informa 

Cádiz 31 de julio de 2020 
 
Estimada comunidad universitaria: 
 
Mañana ¡por fin! nos vamos de vacaciones. Vacaciones que, si todos los años son 
necesarias, este curso se han convertido en imprescindibles tras el enorme esfuerzo, 
personal, familiar y laboral que hemos realizado como colectivo. Un esfuerzo que nos 
debe enorgullecer porque la Universidad de Cádiz no se ha parado en todo este tiempo 
y hemos conseguido lo que hace apenas seis meses parecía imposible. A todas y cada 
una de las personas que conforman nuestra comunidad: GRACIAS. 
 
Este final de curso coincide con el final de nuestro primer año como equipo de gobierno. 
Como equipo, hemos intentado desarrollar una parte importante de nuestro programa 
con el que fuimos elegido hace poco más de un año. Aunque, hay que reconocerlo, la 
pandemia ha influido en que hayamos tenido que dedicar mucho tiempo a lo que la 
situación nos iba demandando, buscando el mayor consenso posible, a pesar de las 
urgencias temporales. Seguro que cometiendo errores, pero os aseguro que poniendo 
todo el tiempo, el esfuerzo y la ilusión, para que toda la comunidad universitaria 
afrontara, en las mejores condiciones, la situación vivida. 
 
Ha sido también un duro revés, como así lo hemos manifestado todos los rectores y 
rectoras andaluzas, la reducción de nuestros remanentes y por ello la fragilidad futura 
del sistema público de enseñanza superior en nuestra región. Igualmente el abandono 
por parte de la Junta de Andalucía del proyecto de Valcárcel como Facultad de Ciencias 
de la Educación. 
 
A pesar de ello, seguimos creyendo, con ilusión, en la universidad publica, con 
responsabilidad social, como garantía de la equidad, la igualdad de oportunidades y 
como un servicio para el progreso cultural, social y económico de la provincia de Cádiz. 
 
El esfuerzo realizado en mejorar las condiciones laborales, en la estabilización de plazas, 
en potenciar la investigación o en la simplificación de procesos, se queda pequeño en 
un momento de gran esfuerzo colectivo. Pero sobre todo, y con esto termino, creo que 
ha sido un curso que nos debe unir como comunidad porque unidos somos capaces de 
afrontar grandes retos como este que hemos vivido en los últimos meses, y como los 
que se nos abren en el próximo curso. 
 

Felices y merecidas vacaciones,  
 

 
 

 

Rector UCA          


